
nakakou PTA

●  入学おめでとう …………………… 1
●  新入生を迎えて …………………… 2
●  部活動紹介 …………………………… 3

●  修学旅行 ……………………………… 5
●  遠足 …………………………………… 7
●  今年の PTA スタートしました 8

CONTENTS

東京都立中野工業高等学校PTA
東京都中野区野方３丁目５番５号 TEL 03（3385）7445
編集：PTA 広報委員

2013.7.12

第58号なかこう

入学
おめでとう
入学

おめでとう
なかこう58 nakakouPTA1



『明るく・楽しく・元気良く』をモットーに
「自分と異なる価値観があること。」を理解し、
お互いを思いやることのできるクラス。「今、
何をすべきなのか。」を理解し、何事にも全
力で取り組む姿勢のあるクラス。

B１年 組

岡先生

充実した高校生活を送れるクラスにしたいで
す。そのためにも１D のみんなには他人を
思いやり、やるべきことをきちんとこなし
てもらいます。そして、学校行事は私も１D
のみんなと一緒に楽しみます！！

D１年 組

辻野先生

「思い遣り」のあるクラス。「思い遣る」とは「想
像力を働かせる」こと。生活態度・勉強など、
自分が今何をすべきか？みんなのために何が
出来るか？想像力を養い、けじめのある行動
が自発的に出来るクラスになろう！

A１年 組

竹内先生

ひとり一人が、自分の将来へのイメージや目
的意識を持って学校生活と勉強に取り組むこ
とができるようなクラスにして行きたいと思
います。また、一丸となって行事に取り組む
ことができるクラスを目指します。

C１年 組

石塚先生

「明るく楽しいクラス」「何事にもけじめをつ
けられるクラス」になってもらいたいと思い
ます。E１年 組

星野先生

　PTA の皆様におかれましては、日頃よ
り本校の教育活動にご理解・ご協力いた
だきまして誠に有難うございます。私も
本校に着任して３年目ですが、学校の雰
囲気が良い方向に着実に変わってきてい
ると思います。少しずつですが、明るく
元気に挨拶をする生徒が多くなってきま
した。部活動も朝連や放課後で活発に活
動する生徒も多くなってきました。何よ

り、高校生として自主的に勉学や学校行事に参加しようとする
生徒が多くなってきたように思います。まだまだ、課題は山積
しておりますが、今後とも宜しくお願いします。

副校長
豊岡耕一郎

　平成 25 年度がスタートしました。入学式の式辞でもお話しましたが、今年
度から三カ年計画で生徒の育成目標を「①挨拶を大事にして職業人としての立
ち居振る舞いの出来る生徒、②就職試験に合格できる学力の定着」としました。
　育成目標の実現に向けて生徒と教職員が動き始めました。5 月 13 日には近
隣の住民の方から匿名で本校の生徒を褒めてくださる手紙（大人に対してもダ
メなものはダメとハッキリと表現できることが素晴らしいという内容）が届き
ました。
　教職員の皆様の学校経営計画に対する理解を基に、生徒への厳しくも暖かい
指導をして頂き、中工ルネッサンスは着実に前進しています。この流れを加速

させ「あいさつ日本一の高校にしたい」と考えています。是非、保護者の皆様にも家庭生活の中で「あ
いさつの励行」と「ルールを守る」こと、この二点について、ご理解とご協力を頂き、共にその実現
に向けて共通実践して頂きたいと思います。

校長
佐々木　哲

教職員と共に手を携えて「あいさつ日本一の高校」の実現を目指したい！
～中工の新たなステージに向けて生徒が誇れる中工を創ろう～

新入生を迎えて
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野球部 サッカー部

バスケットボール
部 バドミントン部ソフトテニス部テニス部

柔道部 バレーボール部空手部剣道部

ダンス部 ソフトボール部陸上部卓球部

部活動 紹介
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水泳部 写真部

華道部 食品加工部

機械工作部

吹奏楽部

漫画研究部

音楽部

歴史研究部

生徒会

少人数ですが、歴史を学ぶこと
は、今を知ることなり、未来に
活かして行く事。又自分の生き
方を考えるようにもなります。
活動時間は、楽しく貴重です。

映画研究部

映画を観たり、その感想や意見
交換をします。自分達で映画を
撮影したり、それを文化祭で公
開しようと活動している所で
す。
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北海道
修 学 旅 行

第１日目（５月28日　火曜日）
羽田空港 とかち帯広空港 類型ごとに施設見学 ホテル

第２日目（５月29日　水曜日）
【午前・午後】班別体験学習（トレッキング、各名所見学） ホテル

日 

程 

表
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日 

程 

表

第３日目（５月30日　木曜日）
【午前・午後】班別体験学習（カヌー、マウンテンバイク、アイス・バター作り、など） ホテル

第４日目（５月31日　金曜日）
【午前】ホテル 帯広駅 釧路駅 釧路市内自由行動
【午後】釧路湿原 釧路空港 羽田空港 解散
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遠 足
5月31日（金）

２年生 １年生

千葉マザー牧場 羽田空港＆東京スカイツリー
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Ｎ…		本来は人と関わることが苦手だったのですが	中工 PTAで協力しあうことの大切さや喜び
を知りました。ありがとうございました。	

Ｓ…	本当に、お疲れ様でした！楽しめました。
Ｔ…		子供は成長してくると、親が学校に来る事を嫌がりますが、家庭では見られない姿を見る

事ができると思います。是非、足を運んで下さい！
Ｈ…		子供共々楽しく過ごせた一年でした。これからも、中工PTA	をよろしくお願いいたします。

Mt…		PTA を初めて体験させていただきました。何もわからないまま、一年がすぎてしまいまし
たが、PTA役員同士の連携の良さには感心させられました。これからも頑張ります。

Ａ…		私は生徒の叔母ですが、母親が来られないので参加してみました～子供達の為に影の助け
になっているのがやりがいがあります。

Mm…	役員を務めさせて頂き 1年、子供の側で PTA活動が出来るのも最後となり、子供と学校
で触れ合えるのも役員でいたからこそだと思います。たくさんの良い思い出を子供と保護
者の方々と作ることが出来ました。本当にありがとうございました。

TV取材を受けました!!

編
集

後
記

24年度会長　宮沢  佐和子
　平成 24年度 PTA	会長の大任を何とか果たしました宮沢です。小中とPTA	の役員経
験が何も無い私でしたが、総会に出席して役員の方々の呼び掛けにやってみようかな？
と、気軽な気持ちで役員になりました。活動してみると、学校の事が良くわかるしお
母さん友達と仲良くなるし良い事だらけでした。でも回りの皆さんには本当にお世話に
なって感謝感謝の日々でした。25年度も仲良く頑張って下さい。

25年度会長　平尾  加奈子
　平成 25年度 PTA会長の大任を引継ぎました平尾です。
前年度は、副会長として関わる中で、学校との繋がりを、近くで感じ、PTA活動の必
要性を痛感し、大任を引き受けました。
保護者の方々にも、学生生活で親が関われる最後となります。
是非、楽しみながら参加して頂ける活動にして行きたいと思っております。

今年のPTA  スタートしました。
PTA
メンバー
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